

Q8 「不満」があると答えた方は、そのように感じている理由はなんですか？（回答数17）

町名	ご意見	回答 儿童数
陽光町	上級生の足が早く、下級生がついていけず走っている。雨の日は特に危ない。毎年のことらしく改善されていない。	1/25
海洋町	コロナ禍の中、蜜を避けるのは全くできない集団登下校。特にあゆみ橋は朝の時間、かなり混雑します。精道のように、集団登下校は一時中止にして欲しいです。	3/17
	人数が多くてぐちゃぐちゃになりなんのために集団で登校しているか分からない。 班の人数がいろいろですが、多い所は結局バラついてしまって、集合時間を守れない人の為に、いつも待ってる感じはある。暑い中や寒い中でみんなを待たせてるという意識を持って、各家庭が時間通りに子供を出すという基本的なことをしっかりしてもらいたい。たまに遅れてしまう時もあるでしょうが、それを常時当たり前の感覚を子供達に持たせてはいけないと思います。	
南浜町	みんなが同じ時間に登校するので、集団がいくつも固まって密になること。他の歩行者の邪魔になる事もある。 班にもよると思いますが、私の子供の班は、子供達が挨拶を交わすことなく、班の子に少し困った様子があっても助け合うこともしないことに不満を感じます。	2/17
涼風町	高学年の子供の歩くスピードについて行けず、1人で登校している低学年の子供を見かけることがあるから。 集団登校は親からしたら安心な所もあるが、子どもからしたら、高学年の歩くスピードについていけず低学年の子は早歩きでかなりの距離を進まなくてはならない、そのため転んでしまったり、靴紐がほどけたりしても直したいとも言えないらしく、靴擦れしたまま登校して帰ってきて、泣きながらキズを見せてきたこともある。そして1年生はそのスピードと荷物の重さで泣きながら行くこともある。親は大勢で行って安心と思うかもしれないが、芦屋浜から行く人数がかなり多いため混雑する場所もおく、班の乱れもあるため、子ども達からしたら、メリットがあるとは思えない。	11/55
	低学年のペースに合わせられない	
	低学年の子供が高学年の歩く速度についていけない。	
	お子様が歩けないぐらい体調が悪いのに、登校させ班員や担当の先生に付き添ってもらい登校し、その後早退など、自分のお子様の体調を把握せずに周りの皆さんに助けてもらっている方がいるようです。その他、登校中に脱走、怪我をさせたりなどもあったようで親に言っても改善しない例もあるようです。登校班に並ばずに学校へ直接送ってもらっているお子様もいるようです。分散登校中にスムーズや登校できたので、旗当番や見守りをみなさんで協力してやっていけば集団登校しなくてもいいような気がします。	
	距離が遠いうえ、出発時間が班によりバラバラで、揃うまで待つことにより結果到着も遅くなる。	
	集団で行ってるから安全やと過信しているとこがダメ。歩く速さで子どもたちが揉めることが多い。	
	集合時間を守らない、列を乱すなどの困りごとがあるが近所なのであまりきつく言えないことが多い。真面目に取り組んでいる子が損をしている。	
	時間内に来てはいるが みんなが集まっているのに歩いてるのが不満。45分までだが 周りの登校グループはほぼ居ない状態。その中で歩いてこられるのはルール内とはいえ 少し急いでほしい。	
	人のペースに合わせないといけないことが、合わせる方にとっても合わされる方にとっても負担になっている。低学年に合わせて歩くのと、登校が長時間になるっている。集団登校でなければ、送迎もしやすい。特に暑い時等、自分のペースで歩くことで身を守れることがあるかと思う。	
	班の集合時間に遅れる子がいて、待ち時間が長く、家を出てから学校に着くまで、毎日40分以上かかっています。特に夏の暑さが厳しい時は心配です。	